## CIRCULAR F/8/65

a los movimientos del miec en américa latina

Esperanos que al recibir esta circular esté en poder de Ustedes el primer Servicio de Documentación. Confiamos en que será para nuestros movimientos, un medio efectivo de encuentro en torno a nuestra realidad. Pero como este encuentro en la realidad de nuestra Universidad Latinoamericana, no puede estar ajeno a un juicio enriqueci do por una reflexión cristiana, hemos queriservicio de documentación do instrumentar esta reflexión para que nues
tra actuación y compromiso puedan ser más
lúcidos. Creemos que pudiendo servir a estos tres aspectos -realidad, juicio y compromiso - llenaremos el cometido que nos toca como Secre tariado.

No cabe duda que esta tarea es de todos y es por esto que esperamos la colaboración activa, consciente y responsable, con auténtica vocación y solidaridad latinoamericanas de todos Ustedes, para que nuestro servicio de Documentación proporcione la riqueza de realidad y de reflexión de los distintos países y movimientos. En otras palabras si no nos envían informes sobre la realidad universitaria y los documen tos de reflexión (temas de reuniones, encuentros, etc.) que tengan (aunque no estén muy acabados) no podrá sostenerse este servicio. Estamos a la espera.

Nuestro equipo del Secretariado desde el 13 de Septiembre, logró instalarse en su nueva sede de Canelones 1488 y esperamos desde aquí poder continuar nuestra tarea de servicio. El Secretariado hasta el nuevo reequipamiemto permanece formado así: Luis Alberto Meyer, Secretario Latinoamericano, Ricardo Ber se cretaria do latinoamericano nardi, miembro además del Comité Director, Silvia Ramos, secretaria administrativa, cuyo espíritu de servicio Usteden han podido encontrar a través de toda la correspondencia y material que les enviamos y el F. Eosco Salvia, como asesor. Han pasado por nuestro Secretariado en estos últimos días, dirigentes de Chile, Erasil, Perú, además de Cirigentes de otros movimientos apostólicos (MIJARC, JIC) con quienes siempre que remos mantenernos en diálogo.

Como Ustedes ya se habrán informado se encuentra en nuestra misma casa el Equipo Latinoan ericano de JEC, cuyos perma nentes son: Nelson Salinas (Chile), Daniel Fernández (Uruguay), Patricio Fino (Chile), y como asesor el F. José Rouillón (Perú). Este equipode secundarios es totalmente independien te de Fax, pero como cristianos y estu diantes, podemos formar una perfecta comunidad. Toda información, planteo o consulta en orden al trabajo conestudiantes secundarios, puede ser dirigida a ellos a la dirección de